



**Asamblea General
Consejo de Seguridad**

Distr. general
25 de septiembre de 2012
Español
Original: inglés

Asamblea General
Sexagésimo séptimo período de sesiones
Tema 69 del programa
Promoción y protección de los derechos humanos

Consejo de Seguridad
Sexagésimo séptimo año

**Carta de fecha 21 de septiembre de 2012 dirigida al
Secretario General por el Representante Permanente
del Pakistán ante las Naciones Unidas**

Tengo el honor de hacer referencia a la carta que he dirigido a Vuestra Excelencia, de fecha 20 de septiembre de 2012 (véase el anexo).

Le agradecería que hiciera distribuir la presente carta y su anexo como documento de la Asamblea General, en relación con el tema 69 del programa, y del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Abdullah Hussain **Haroon**
Embajador y Representante Permanente



**Anexo de la carta de fecha 21 de septiembre de 2012
dirigida al Secretario General por el Representante
Permanente del Pakistán ante las Naciones Unidas**

Quisiera expresarle nuestra profunda gratitud y reconocimiento por la enérgica condena que Vuestra Excelencia expresara de los actos ofensivos y provocativos, injustificados y sin sentido, que tuvieron por finalidad denigrar el islam, amparándose en la libertad de expresión.

Como todos los musulmanes del mundo, los pakistaníes no pueden condonar ningún acto, escrito o verbal, contra su amado profeta Mahoma (la paz sea con él) o su religión. Adjunto la resolución aprobada al respecto por la Asamblea Nacional del Pakistán (véase el apéndice). Además, el gabinete del Pakistán decidió en una reunión observar el día viernes 21 de septiembre de 2012 como Youm-e-Ishq-e-Rasool, “Amor por el Profeta Mahoma” (la paz sea con él), y lo ha declarado feriado.

Los miembros de la comunidad internacional que no son musulmanes tienen la obligación de impedir y sancionar esa incitación a la violencia, que, como resulta evidente de la reacción que ha provocado, significa una clara amenaza para la paz y la seguridad internacionales.

(Firmado) Abdullah Hussain **Haron**
Embajador y Representante Permanente

Apéndice

Resolución sobre el vídeo difamatorio que vilipendia a nuestro profeta Mahoma (la paz sea con él)

La Asamblea Nacional condena enérgicamente la transmisión en los Estados Unidos de un vídeo clip difamatorio en que se vilipendia la personalidad venerada y piadosa del profeta Mahoma (la paz sea con él), en vísperas del 11 de septiembre de 2012.

Acciones de ese tipo, sincronizadas con la conmemoración de acontecimientos atroces como los ocurridos el 9/11, provocan odio, discordia y enemistad entre las sociedades y las personas de distintas religiones. La transmisión mencionada ha herido profundamente los sentimientos del pueblo del Pakistán y los musulmanes de todo el mundo.

El Pakistán es un firme defensor de la armonía entre las religiones y cree que es preciso oponerse a todas las manifestaciones extremistas.

(Firmado) Farroq H. Naek
Ministro de Derecho y Justicia

13 de septiembre de 2012